

Une délégation de l'Université de Science et de Technologie d'Hanoi (HUST) en visite à Clermont-Ferrand les 22 et 23 septembre.

L'Université Clermont Auvergne et Clermont Auvergne INP accueilleront une délégation de l'Université vietnamienne HUST, conduite par son Président, les 22 et 23 septembre 2022.

Cette visite a pour objectif **la signature d'accords de coopération favorisant les échanges d'enseignants-chercheurs et d'étudiants** entre HUST et l'UCA, en particulier Clermont Auvergne INP. Des réunions de travail dans les domaines de l'informatique, de l'électronique, de la mécanique appliquée ou encore de l'énergie sont également prévues au sein des 3 écoles de Clermont Auvergne INP (ISIMA, POLYTECH Clermont et SIGMA Clermont).

Ce renforcement de la coopération avec HUST, qui s'inscrit dans le cadre du projet I-site CAP 2025, va permettre à l'UCA en général, et à Clermont Auvergne INP en particulier, de **construire des liens académiques et scientifiques solides en Asie du Sud-Est**, une des régions les plus dynamiques du monde.

A propos de l'Université de Science et de Technologie d'Hanoi (HUST)

L'Université de Science et Technologie de Hanoi (HUST), anciennement connu sous le nom de l'Institut Polytechnique de Hanoi (IPH), est la plus grande et la plus vieille d'école d'ingénieur du Vietnam. Avec un effectif de 40 000 étudiants et près de 2 000 enseignants-chercheurs, HUST couvre tous les domaines de l'ingénierie avec une forte implication dans la recherche fondamentale et appliquée. À l'instar de l'école polytechnique en France, HUST est l'école d'ingénieur la plus sélective au Vietnam en matière de recrutement d'étudiant. Les bacheliers admis à HUST, notamment en science de l'information, font partie des plus brillants lycéens du Vietnam. Selon le dernier classement de QS ranking HUST se classe à la 360^{ème} mondial en ingénierie et technologie.

A propos de Clermont Auvergne INP

Clermont Auvergne INP, établissement public d'enseignement supérieur et de recherche, constitue le pôle d'ingénierie de l'Université Clermont Auvergne et membre du Groupe INP. Clermont Auvergne INP forme au sein de ses 3 écoles (ISIMA, POLYTECH Clermont et SIGMA Clermont) des ingénieurs responsables et engagés afin de répondre aux enjeux sociétaux de demain. Clermont Auvergne INP développe ses formations en synergie avec des laboratoires de recherche de haut niveau (LIMOS, Institut Pascal, ICCF) et tisse des liens étroits avec le monde socio-économique qui lui permettent d'anticiper les besoins en compétences des industriels.

A propos de l'Université Clermont Auvergne

L'Université d'Auvergne et l'Université Blaise Pascal ne font plus qu'un depuis le 1er janvier 2017. Cette décision est le résultat de réflexions engagées depuis 2012 sur la structuration du site et vise à tirer le meilleur parti du cadre nouveau institué par la loi de 2013 sur l'enseignement supérieur et la recherche.

Depuis l'obtention du label I-SITE en 2017, l'Université Clermont Auvergne s'est associée avec d'autres institutions liées à l'enseignement supérieur et la recherche de la région pour se réunir autour d'une ambition commune : la création d'une université de formation et de recherche à dimension nationale et internationale, fortement connectée à son environnement territorial et à sa région. C'est dans ce cadre que le 1er janvier 2021 a vu naître la nouvelle Université Clermont Auvergne - Établissement Public Expérimental (EPE).

Contacts presse :

Damien CAMPS
Responsable Communication Clermont Auvergne INP
Tél. : 04 73 28 80 02
damien.camps@clermont-auvergne-inp.fr